

erlus le jouet d'une hallucination. Je me frottai les yeux à plusieurs reprises, regardant de nouveau la vision, mais je ne pouvais douter aucunement, car son visage était de plus en plus net et resplendissant. Je pus le contempler ainsi pendant une ou deux minutes, j'ai surtout remarqué ses yeux si beaux levés au ciel comme pour prier.

Depuis cette époque, j'ai toujours été courageux, je ne me sentais plus seul. J'avais aussi le plus ferme espoir de revoir les miens et je sentais en moi une résolution inébranlable de revenir au Dieu de mon enfance.

En effet, peu après, quand, pour cause de maladie, je fus évacué et qu'à l'hôpital où je fus soigné, on demanda ceux qui voulaient communier, je n'ai pas eu peur de manifester mon désir et j'ai promis, dès ce jour, que je ferais toujours mes Pâques.

Usez de cette lettre à votre gré, ma Révérende Mère, je n'ai plus aucune honte; au contraire, je suis fier de publier la bonté de Dieu et de Soeur Thérèse pour un pauvre pécheur.

A. C.,

réserviste, 5e régiment d'infanterie, de X.

RELIQUE DE LA VRAIE CROIX

QN demande quelquefois de quelle manière, on doit exposer et déposer une relique de la sainte Croix, quand l'on peut la faire vénérer aux fidèles et si l'on peut les bénir avec elle. On a déjà ici même indiqué les jours où il convenait de faire cette exposition. (1). Il reste à donner la manière de procéder dans ces cérémonies.

(1) Voir le No. 18.